

Schiffe wirft, Ned Low mit seinen bewaffneten Scharen an Bord und bemächtigte sich als ein Bundesgenosse der Gefahren, welche das Element des Wassers drohte, das Schiff und seiner Mannschaft. Er beehrte in solchen Fällen nur das Schiff und seine Ladung, nicht, oder nur mit seltenen Ausnahmen, das Volk, das darauf war. Und der kühne Räuber durfte es wagen, mit seinen Booten und unter seiner Firma ganze Scharen wehrlos gemachter Gefangener, selbst in solchen Hafenstädten, wie schon damals Boston war, ans Land zu setzen und vielleicht noch eine Rückfracht aus der Stadt einzunehmen. Man fürchtete den Mann fast mehr als eine ganze Flotte, und namentlich die kleineren Küstenstädte vermieden jede Gelegenheit, ihn zur Rache zu reizen.

Freilich, wie dies nicht mehr als billig war, gingen die Kriegsschiffe der verschiedensten Völker, weil er ihrer aller Feind war, auf den Fang des kühnen Räubers aus; aber dieser entschlüpfte auf seinem Elemente den Nachstellungen der Jäger ebenso gewandt und listig als ein Fuchs, ebenso schnell als ein Hirsch. Man hatte ihn soeben noch im Golf von Mexiko gesehen, wählte ihn in irgend einer der dortigen Buchten versteckt, und eine ganze Flottille spanischer Schiffe lauerte auf ihn, spürte hinter allen kleinen Inseln und Felsenriffen ihm nach, während er indes, längst entkommen, sein Seeräuberhandwerk bei den Azoreninseln trieb und dort ein spanisches Schiff mit reicher Ladung zur Beute machte. Desters geschah es indes, daß seine Verfolger in schnellsegelnden Schiffen oder in Galeeren (Kriegs-Ruderschiffen) von allen Seiten ihn drängten. Ned steuerte voran, jene folgten, und plötzlich sahen sich die Verfolger in einem Gewirr der Klippen oder Untiefen, aus welchen für sie entweder nur mit Gefahr ein Rückzug möglich war, oder worin sogar manches der nachfolgenden Schiffe seinen Untergang fand. Während dies geschah, hatte Ned, der da, wo die Gefahr des Seemanns am größten war, sich am meisten an seinem Plage und in der ganzen Ueberlegenheit seines Talentes und seiner Erfahrung fühlte, einen Weg durch die Klippen oder Untiefen gefunden, in welche er unter mancherlei Krümmungen und Umwegen hineingeschlüpf war.

Wohl geschah es dem verwegenen Manne mehr denn